

# L'EDITO



*Depuis plus de 20 ans nous agissons pour la transmission des valeurs d'humanisme, conjuguées au goût de l'effort pour l'éducation des nouvelles générations.*

*Dans un rôle qui a de plus en plus d'importance dans le monde actuel, les meilleurs ambassadeurs sont les enfants pour transmettre, au quotidien, des messages positifs et encourageants à leurs proches, ainsi qu'à leur entourage, sur différents sujets et enjeux futurs.*

*Ils sont l'avenir de l'humanité, nous devons croire en eux et leur apporter toutes les connaissances nécessaires pour leur faciliter l'accès à ce rôle de « Passeurs de Valeurs », issu d'un esprit « Chevaleresque » basé sur l'ouverture d'esprit et la solidarité. Par le prisme du sport qui demeure l'un des meilleurs vecteurs de transmission de ces valeurs.*

*C'est pourquoi notre action ne se limite nullement à la sensibilisation des enfants pendant la durée de la manifestation, mais se poursuit tout au long de l'année. Nous les suivons dans l'accomplissement de leurs missions et rôle de transmetteur. Il sont conscients, malgré leur jeune âge, qu'ils constituent l'avenir et confortent ainsi leur pensée.*

*50 000 enfants ont participé à nos manifestations, accompagnés de leur famille, 20 000 encadrants et responsables d'ateliers ont géré l'organisation, et de nombreuses personnes sympathisantes, familles, élus, partenaires, presse... ont fait de cette manifestation un événement devenu incontournable et attendu de tous.*

*C'est un véritable élan citoyen qui fédère les acteurs d'une commune autour de valeurs essentielles pour accompagner les enfants dans leur futur rôle de responsables de demain, cet élan de citoyenneté est récompensé par un label décerné à la commune : « Ville d'Avenir pour les Jeunes »*